

Donnerstag, 31. Januar 2019

20. Jahrgang, 5. Woche

Seite 5

Vortrag über das Franziskanerkloster

KELKHEIM. In der Reihe „Kelkheim kennenlernen“ hält der Kelkheimer Autor **Thomas Berger** am 13. Februar den Vortrag

„Ein Haus voll Glorie schauet ...“.
Das Wahrzeichen Kelkheims –
Architektur, Kunst, Symbolik

Es handelt sich bei dem Vortrag über das Franziskanerkloster um den ersten Teil einer dreiteiligen Reihe, in der der Referent über Kelkheim und den Franziskanerorden informiert.

In seinem Vortrag am 13. Februar widmet sich der Kulturförderpreisträger Thomas Berger der Geschichte des Kelkheimer Wahrzeichens von der Entstehung bis zur Gegenwart. Dabei berichtet er auch von der künstlerischen Ausgestaltung der Kirche St. Franziskus und behandelt die symbolische Bedeutung der Ausstattungselemente.

Die Veranstaltung des Kulturreferats der Stadt Kelkheim findet im Museum Kelkheim, Frankfurter Straße 21, statt. Beginn ist um 19 Uhr.

Weitere Infos:

www.autor-thomas-berger.de